

# HASTA LA ULTIMA FLOR DEL JARDÍN

Ana Arboleda



Image not found.

# Capítulo 1

## CAPITULO 1

DIARIO DE MOLLY:

20/8/2009

Hola querido diario hoy es un día perfecto para contarte mis experiencias, bueno lo que quiero dar a entender según yo.... es que necesito liberarme del mal trago de mi vida ya que cambió drásticamente.

Esto empezó cuando tenía cinco años de edad, mi madre quien era la señora Elizabeth para ella yo no era algo de su importancia solo era una persona más que le estorbaba en su vida, yo solo me preguntaba frente al espejo...que hice para que mi madre no me tuviera afecto incluso comenzaba a verme en el espejo si era mi apariencia lo que le molestaba y solo me entristecía al ver mis rizos sueltos, mis pequitas en mi rostro, mis ojos color miel y mi piel blanca como la nieve, eso me hacía sentirme insuficiente para ella.

Mi padre quien era el señor Héctor.....realmente solo lo conocía por imágenes del periódico, nunca lo llegue a conocer en persona pues mi madre nunca me dejaba verlo cuando él venía a la casa y recalando de que eran muy pocas veces que el venia pero un día llego en su auto y al bajarse fue caminando en nuestro jardín, vi cómo se detuvo y con una sonrisa arranco unas hermosas flores del jardín de nuestra casa, él era un hombre muy apuesto y famoso por ser el más grande empresario de cosméticos; escuche como se abría la puerta de la casa y como se oían los pasos en la escalera subiendo al cuarto de mi madre, nunca pude escuchar nada de lo que pasaba en ese cuarto pero fuera lo que fuera.. Fueron los motivos para que mi padre desapareciera para siempre y mi madre me abandonara para siempre.

Después de todo ese escándalo mi tía Anna tomo mi custodia y me mude al campo con ella donde tome un nuevo comienzo incluso nuevas actitudes porque yo ya no era la misma Molly era diferente yo ya no era amorosa, ni amable y mucho menos feliz.

Al mes siguiente entre a la escuela donde se me hizo muy difícil hacer amigos, cuando entre al salón recuerdo tanto como todos me quedaron mirando como si fuera rara pero decidí no tomarle interés a sus actitudes y me fue a sentar alado de una niña que aparentaba ser amable pero fue

lo peor que pude pensar....pues justo esa niña llamada Megan se convirtió en mi enemiga de toda la vida.

Megan al inicio aparento ser buena conmigo y pensé que podríamos llegar a ser amigas pero eso cambio cuando yo decidí contarle lo que había pasado con mis padres y ese fue el momento en que ella le conto mi historia de mis padres a todo el curso; un día iba llegando a la escuela y entre al salón y todos me comenzaron a llamar huérfana y que era un error eso me hizo llenar de ira que me acerqué a Megan y bruscamente la jale del cabello causando un severo conflicto entre las dos, bueno después de eso la mis nos llevó a la dirección donde llamaron a nuestros representantes, mi tía Anna estaba muy molesta por mi actitud y no solo era eso me habían expulsado de la escuela durante dos semanas.

## Capítulo 2

### CAPITULO 2

Pasaron dos semanas y al llegar me obligaron a dirigirme a la dirección para que un psicólogo hable conmigo sobre las actitudes que tome y si tenía alguna incomodidad con mis compañeros de clase, cuando escuche aquellas palabras sabía que mi tía Anna había solicitado que yo tuviera un psicólogo y para mi esa acción me disgustó; al llegar a casa le había reclamado por que le debía decir al psicólogo de mi vida, me puse tan molesta que la ignore durante 3 días y después de eso ella se disculpó conmigo sin embargo me comporte indiferente con ella y seguí de largo para mi cuarto.

Con el paso del tiempo fui creciendo y creciendo hasta el día de hoy, ya tengo 14 años y mi vida desde entonces no ha cambiado mucho pero mañana empiezo un año nuevo en el colegio y algo me dice que puede ser un año mejor que los anteriores.

Pues sin más que escribir Molly cerro su diario y se dirigió a su cuarto para descansar pero antes de eso camino hasta el balcón y contempló una hermosa estrella junto a la luna brillante de esa noche que le sacó una sonrisa a Molly; al día siguiente Molly se levantó, se arregló, desayunó, se despidió de su tía Anna y antes de salir de la casa por algún motivo de su boca salieron unas palabras...

-Dios guárdame en el día de hoy-

Para después dirigirse al taxi que la llevaría al colegio, en el camino se le vinieron a la mente el recuerdo de su padre arrancando las hermosas flores del jardín y la estrella de la noche anterior, en ese lapso de recuerdos el taxista casi choca con un tráiler y freno de golpe provocando un espantoso susto a Molly haciendo que vuelva su mente otra vez al mundo, más adelante Molly llega al colegio y extiende su mano para pagarle al taxista en eso Molly mira la hora de su reloj para luego salir corriendo hacia el salón de clases, Molly corría tan rápido que no se fijo bien por donde corría y se chocó con un chico causando que se caigan al piso, Molly tan apenada dijo...

-lo siento mucho...-

-no te preocupes- hablo el joven

-¿estás bien?- pregunto con pánico Molly

-sí...-

-de acuerdo entonces chao- sin más que decir Molly salió corriendo para el salón puesto que era tarde; aquel joven se quedó sorprendido al ver una chica tan hermosa.

Molly ingreso al salón un poco alborotada y se fue a sentar; la profesora fue entrando al salón y a la vez un chico, Molly al ver que era el chico con el que se encontró anteriormente abrió los ojos como plato y se cubrió el rostro con un libro.

## Capítulo 3